



Paris, le 23 septembre 2024

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### **Les Entrepreneurs et Dirigeants Chrétiens saluent la nomination du nouveau Gouvernement**

Les EDC saluent la nomination du nouveau Gouvernement.

Dans un contexte de division sociétale et de politique intérieure troublée, les entreprises font face à de nombreux défis. L'accès au financement, le recrutement, la hausse des prix des matières premières, la fiscalité ou encore la multiplication des normes demeurent des préoccupations majeures.

La période est cruciale. Les entreprises, confrontées à une concurrence mondiale effrénée, doivent pouvoir trouver un soutien du Gouvernement. Des pans entiers de l'économie française sont en difficulté comme le bâtiment, l'automobile ou encore l'industrie dans sa globalité. Les annonces de fermetures d'usines progressent plus vite que celles des ouvertures. 61 usines ou ateliers de plus de 10 salariés ont fermé leurs portes en France depuis le début de l'année soit une hausse de 9% en un an.

Moteurs de notre croissance, les entreprises œuvrent au quotidien pour consolider leurs activités, conquérir de nouveaux marchés, créer des emplois et développer des solutions innovantes. Elles assument des responsabilités essentielles au cœur des territoires au service des familles, de l'inclusion et de l'environnement.

83 % des Français ont une bonne image des entreprises et leur font plus confiance qu'à l'Etat pour changer le pays (IFOP 2021). Elles créent de la valeur, des emplois et du lien social, forment, innovent, favorisent l'inclusion et contribuent fortement au budget de l'Etat.

Il est ainsi essentiel de faciliter et de ne pas entraver la création d'entreprises, leur croissance durable et leur pérennité. Les Entrepreneurs et Dirigeants Chrétiens rappellent la nécessité pour les entreprises d'être soutenues et encouragées par les décideurs publics.

Les Entrepreneurs et Dirigeants Chrétiens, reconnaissant la dignité inaliénable de chaque personne humaine, s'appuient sur ce principe fondateur de la pensée sociale chrétienne pour déployer concrètement dans leur entreprise la solidarité, la subsidiarité, la destination universelle des biens et la participation en vue du bien commun.

Ils promeuvent une gestion responsable, durable et équitable des ressources économiques et humaines, au service des plus démunis. Ils s'engagent pour des conditions de travail dignes, une réduction de l'empreinte écologique, des politiques de rémunération équitable,

des investissements porteurs de sens et une conception de l'argent comme un moyen au service d'objectifs plus grands que soi.

Les EDC invitent le nouveau gouvernement à tout faire pour préserver l'équilibre fiscal et économique fragile qui a fait ses preuves en matière de croissance, de créations d'emplois et de partage de la valeur.

Les EDC se mettent à la disposition du gouvernement pour trouver les meilleures solutions pour l'entreprise et le bien commun.

**À propos du Mouvement des Entrepreneurs et Dirigeants Chrétiens :**

Organisation œcuménique créée en 1926, les EDC rassemblent en France et dans diverses grandes villes du monde, 3 700 dirigeants d'entreprises de toutes tailles et de tous secteurs d'activités. Présidé par Pierre Guillet, le mouvement a pour vocation de faire progresser le bien commun dans l'entreprise pour transformer le monde. Il souhaite porter une vision d'espérance et témoigner en paroles et en actes dans les entreprises et la cité.

**Contact presse :**

Isabelle d'Halluin Communication /

[indh@isabelledhalluin.com](mailto:indh@isabelledhalluin.com)

06 03 00 88 48 / 06 45 28 67 25